

Crisis en Medio Oriente:

Más de 100 ONG advierten de “hambruna masiva” en Gaza, e Israel las acusa de servir a Hamas

Las organizaciones pidieron la negociación de una tregua, la apertura de los cruces fronterizos y el flujo libre de ayuda.

AGENCIAS

Más de 100 organizaciones de ayuda advirtieron ayer que una “hambruna masiva” se propaga en Gaza y que sus propios colegas sufren por la grave carencia de suministros. Mientras que el gobierno israelí acusó a estas ONG de servir a los propósitos de los islamistas de Hamas, que controlan la Franja.

Las 111 firmantes del comunicado, incluyendo Médicos Sin Fronteras (MSF), Save the Children y Oxfam, alertaron de que “nuestros colegas y aquellos a quienes servimos están muriendo lentamente”.

“Mientras el asedio del gobierno israelí causa hambre entre la población de Gaza, los cooperantes se están uniendo a las mismas filas para recibir alimento, arriesgándose a recibir disparos solo por intentar alimentar a sus familias”, indica el comunicado.

Los grupos pidieron la inmediata negociación de una tregua, la apertura de los cruces fronterizos y el libre flujo de ayuda mediante los mecanismos de la ONU.

“Es un sufrimiento alimentar a mis hijos. Tengo que arriesgar mi vida para traerles un saco de harina”, cuenta Mohamed Abu Jabal, un desplazado palestino en Beit Lahia, que se golpeó la cabeza contra la rueda de un camión al ir a recoger la ayuda.

El ejército israelí niega estar bloqueando la comida, y el martes aseguró que 950 camiones



PALESTINOS inspeccionan un edificio dañado por un bombardeo israelí.

cargados de ayuda se encuentran en Gaza y esperan que las agencias internacionales los recojan y repartan.

“No hemos identificado una

hambruna de momento, pero entendemos que es necesario hacer algo para estabilizar la situación humanitaria”, dijo al diario Times of Israel un alto responsa-

ENVIADO ESPECIAL

La denuncia de las ONG ocurre al día siguiente de que el enviado especial de EE.UU., Steve Witkoff, anunciara un viaje a Europa esta semana para hablar de Gaza. Tras esa etapa podría ir a Medio Oriente.

ble de seguridad, bajo anonimato.

En su comunicado, las organizaciones humanitarias indicaron que hay toneladas de ayuda intacta en almacenes afuera del territorio e incluso adentro, pero que se les impide entregarla.

“Los palestinos están atrapados en un ciclo de esperanza y dolor, esperando asistencia y treguas, solo para despertar a condiciones peores”, señalaron los firmantes.

“Dejen de utilizar los argumentos de Hamas”

Israel rechazó ayer el comunicado emitido por las ONG y las acusó de servir a la propaganda de Hamas. “Estas organizaciones sirven a la propaganda de Hamas, valiéndose de su número y justificando sus horrores”, dijo en un comunicado el Ministerio de Exteriores israelí. “Instamos a todas las organizaciones a que dejen de utilizar los argumentos de Hamas”, añade el texto.

Según Exteriores, cerca de 4.500 camiones han entrado en Gaza, y es culpa del “cuello de botella” que arrastra la ONU que 700 camiones más aún no hayan sido distribuidos y aguardan en la divisoria.

El Ejército israelí divulgó ayer imágenes sin fechar en las que aparecen supuestos milicianos de Hamas en los túneles de Gaza, comiendo frutas, pan y humus.

Israel enfrenta una creciente presión internacional por la situación humanitaria en el territorio palestino.